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◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会員50(49):fj ill席31"

出AIIｻ率63.27%

◇前回 11118I I (修正出l,'if率)97.96%
makeul)

林洞(11/12' .j: l i l)．堀江轍(11/71 | !),加藤(係）

"(11/12'､]:III),河合芯(11/14あま),菊池彌

（11/10熱海)， 、f澤沿(11/5‘､j: l l l)
◇誕生日祝福

小林君(11/19）

◇ニコボックス

水野(災）;ﾊﾞ（12月5日，聰ケIT:スポーツP&

Sのオープンで12時よりTWRCの方全貝を

御拙待致します命仕事の方にﾉ舟支えのお詫び

の二コです)，加藤(jk)Xl･(*I I迩刻し失礼し

ました), 'iW"l.(本H遅刻し失礼しました),

小林君(誕生祝）

◇バナー披露

熱海ロータリークラブ（菊池淵.）

◇竹内会長挨拶

本口は{"l1会場の厚生年金会館が都合で使川

できませんので夜間例会の形で|)|1催させて噸

きました。この10j]4 1_1のガバナー訪問の際

にRC会興間のコミュニケーションについ

て： こうした多少のアルコールの入った例会

が会且同志の心の扇根をとり除くのに極めて

有効であるとの助言を得ました． 、胤つ又，委

員会の組合せを考慰することによりクラブ迎

儲にもよい影紳が得られるとのことで，木夕

は会場の設定を御覚のような形として， 4ブ

ロックでそれぞれ活発に意兇交換なり親睦を

おはかり頂ければ幸甚です。

私，会長として一番気にかかりますこと

は，昼間の|ﾀ'1公には予定のこととて出席率は

良好なんですが，定例外のこうした例会への
御出席が今一つ意に満ちません。

事務局にここ1年間の出席状況を調べて貰

ったチャートが手許にありますが，全部で7

回の中，出lli『率が半分以下の方がかなりおら

れます。特に出席委員会の方への御願いです

が，後li'jきの蠅告ばかりでなく前向きに御険

討を願えれたら幸甚です。夜IIM例会，家族会

へ何故御出席になれぬのか？欠席のメンバー

は大体決って参りました。 「i-l llifに問題があ
りますか」 「会場に御不満がありますか」等

", IIM々のケースについて邪:'l,'iをお調べ下さ

ると有難いと思います。緊急な変災ではなく

木ロのごとくやりくりに-|-分llli間をとったつ
もりでも, RC役員だけが適当と考えている

のかも知れず，個々の会興が御IIII!iifできぬよ

うな例会の設定であっては人変にIIIしわけな

く思うからです。makeupというシステム
がありますので公式なクラブの出IIIiv率にはllll
題はありませんが，会員間の交流を上っ滑り
のものに終らせないためにはこうしたファイ
アサイドミーティングとか家族会での出席率
もポツボツ考えねばならぬ時期に来ているよ
うに思えます．出席委員会のI漸氏の活躍を願
うや切なるものがあります。ニコポックス委
員会について，又親睦委旦会, S.A､A雑
々，御願いしたいこと, I IIし_Lげたいことが

少しばかりありますが， これは水夕の各ブロ
ックでの談祇の!|1でそれぞれに平素の御活動
について御勘考頂ければ結,隣とｲjとじておりま
す。
どうぞ各ブロック征に御|2I I I Iに|燭速に恵見

の開陳とIIII腿の提起をされることを御願いし

て会長挨拶といたします。
－ファイアサイドミーティングー

~

◇乾杯

水野(R)1嵐前会長

会長挨拶後，それぞれの委典会が集りミー
ティングが附かれた。当クラブも2年目を迎
え委.員公での会員同志も親||幣が深まっている
せいか，杵ブロックで活発な懲兇交換がなさ
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②例会への出席ができない場合． 蛎務局へ連

絡の上メークアップをする。
③夜間例会，家族会等への出席は，会員相互
の親|朧を計るうえにも，人砺な役割をもっ
ています。先週お渡しした出A'i『表で，出席
；枢50％以ドの方は，特にilll,'if率の向上のた

め御'児噛を賜りたい。
④例会を欠席され， メークアップをされない
会員は， ウィクリー又は，例会場にて発表

する。
⑤例会出席率の悪い会員には，ニコボックス

ヘの協力をお願いする。
、判千厩ロータリークラブの会凸は．全員，

欠席することのないよう､心に将いましょう。
－ニコボックス委員会報告一

（寺澤委員長）

公nみなさまのご協力により，現在は予算
ハ(度の券金があつまっています。しかし，新
クラブですので社会活動，他11･l体への協力，
援助の要請もありますので，多額なニコボッ
クス盗金が必要ですので， ノト後のご協力をお
符ちしています‐新クラブですので資産がな

いのでご理解下さい。
なお，会員の一邦の方からロータリアンと
して己を作するため， ’）述絡なく例会欠席
2）バッジを忘れた3）メイクアップ。なしで
JA<l,'iW4)遅刻，早退5)ホームクラブを長く
ZA<1,'i'iの際，ニコポックスヘいれていただいて
います。
1.1月18口， ファイアサイドミーティングで

竹内公長から，ニコボックス委幽会に「例会
Wj･IIの欠席，不参加の際にはケースを考え
て紳lの心のあらわれとして，ニコボックス
ヘいれていただいたら」との提言がありまし
たので， ユ舟委員会として上‘池の5件について
公且の方々のご那解． ご協力をいただきたい

とイドじています。
. ' ｡ , ‘ 0･ﾛ､再ゆ'ﾛ』 ､唾も－，6､｡."､,､､ '令4や｡『｡｡b‘～ご4'0.,戸や9'･4,一・ ､L鈴子｡. ,､L～｡､｡『.‘へ↑｡q.r〆『

〃 ロータリー財団月間を推進しよう 、

) 11Il l ｢Iから， ロータリーの11上界では， ロ＃
(－タリー財団月間を実施する。 ／
;私進は次のことができる：

;･ﾎｰﾙ．'､ﾘｽ・ﾌｪﾛｰを指定する。 f
)・研究グループ交換チームを提,ﾘﾘする。
〈。財|jlの奨学金プログラムに寄与する。 〈
(｡liluiの「友」となる。 ，
字 財'ﾘ'に参加することは, '膿'隙親鮮を育む確；
;かな方法である。スケルトン公腿は， ローダ‘：
>リーIMMjj間を推進する公式メッセージで次｝
<のように言っている： 「財H1プログラムを支（
>援・推進・参加することによって，みんなに〉

淫丁夕，-を…みんなに奉仕…施された：（傭糀抄録より） 》
も･･～｡｡aOへ｡､･･一〆pmbD－ゲト0. 舎巳､画qQD･･〆･abbqO-①ﾜ『･◆も～QpoObのへ▼もcbddFグー・ﾛ､.D･年斡6◆ｩ.◆且､_■･･.●さ

◇次回例会（11月22日）

親||瀧活動委員会，国際拳{l:委風会よりの報告

◇次々回例会（11月291 1)
i俳淡 “私の留学生活とその後”
会此深見章君

れ全員が楽しい雰囲気の内にお開きとなっ

た。
－＝＝一手－凸｣一

乾杯の音頭をとられる水野直前会長
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挨拶する竹内会長

一

なごやかに談笑する会員メンバー

出席委員会報告一（成田委員長）

11月15n松楓閣において、 FSMが行われ
ました。その'環， ｜||職委凸公で打ち合せしま
した内容について御柵<'i致します、
ロータリアンとして，先ず果たさなければ

ならないことの一つは，例会聯への出席する
ことであります。 ｜||席するということは全会
“が蝿解し認識していることと思いますが，
､11クラブにおいては会風50満【'1， 1カロに2
～3角の欠席をみておりますこれは他クラ
ブへのメークアップさえしていただければ，
100宅の出席率になります非附に残念なこ
とであります。従ってll1席委凶会から次のよ
うなお願いをしたいと思います。

①できるかぎり例会への出職に努める。
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